Délibération du 19 septembre 2022 de Mmes et MM. Valentin Dujoux, Christel Saura, Théo Keel, Matthias Erhardt, Jacqueline Roiz, Uzma Khamis Vannini, Antoine Maulini, Omar Azzabi, Ana Maria Barciela Villar, Laurence Corpataux, Leyma Milena Wisard Prado, Delphine Wuest, Anna Barseghian, Brigitte Studer, Monica Granda, Maryelle Budry, Christian Zaugg, Denis Ruysschaert, Bénédicte Amsellem, Louise Trottet, Timothée Fontolliet, Pierre-Yves Bosshard et Livia Zbinden: «Pour que la Ville de Genève reste fidèle à ses valeurs et à ses engagements, y compris en période de Coupe du monde de football».

RECOMMANDATION

(acceptée par le Conseil municipal, lors de la séance du 5 octobre 2022)

Que le Conseil administratif demande à l'exploitant de la fan zone d'appliquer les mesures de sobriété énergétique recommandées par les autorités cantonales et fédérales.